UN MARIAGE AU TEMPS DE LOUIS XIV

Co Arenthamer jo Vaint, agant conomignament first en cotte la live les trois quite colon de manage à contracter entre from la provide de l'arme de La production de la la provide de la

Archives Départementales de l'Yonne, recherches Françoise Botte, «Les Maçons de la Creuse»

Jean Giraud, né vers 1665 dans la paroisse de Lépinas s'est marié le 30/08/1702.... à Sainte-Magnance, actuellement une petite commune de l'Yonne située dans les environs d'Avallon. Il a épousé une Icaunaise* résidant à Lucy-le-Bois, à moins de 20 km de Sainte-Magnance.

Sur le registre paroissial qui atteste du mariage, Jean Giraud est noté «masson» (maçon). C'était le cas de beaucoup d'Epinassous qui du XVIIº au début du XXº avaient coutume d'aller maçonner dans cette région et quelquefois d'y faire souche.

*on dénomme Icaunais et Icaunaises les habitants de l'actuel département de l'Yonne

D'ores et déjà, quelque 180 migrants de notre commune sont répertoriés dans l'annuaire évolutif et participatif mis en ligne par l'association des «Maçons de la Creuse» grâce à la contribution d'environ 150 bénévoles (actuellement 28000 fiches plus ou moins complètes). Ce qui tendrait à prouver que notre commune figure parmi les plus migrantes du département.

Parmi les noms cités pour Lépinas figurent des patronymes bien connus: Amathieu, Chopinet, Fayaubost, Jeansanetas, Lavaud, Leclair, Maury, Montalescot, Montégudet, Patisson, Sallandrouze, Suchet, Teste, Vergnaud, Verguet...

Pour en savoir plus site : lesmaconsdelacreuse.fr rubrique «annuaire des migrants».





Pour aller de Lépinas à Sainte-Magnance (300 km) il faut aujourd'hui environ 4 heures en voiture. Quand on imagine qu'à cette époque, le trajet se faisait à pied!

Réponse à la question de la page 6 : Le moulin de Stiergne